



---

**Le journal de la communauté universitaire**  
Volume 46, numéro 17

**ÉDITION DU 20 JANVIER 2011**

---



Une oeuvre de Léonie Aubé

## **Banc d'essai**

### **Une exposition qui regroupe les œuvres récentes de jeunes artistes en cours de formation à l'École des arts visuels**

La Galerie des arts visuels amorce la nouvelle année en présentant l'exposition Banc d'essai du 20 janvier au 13 février. Cette exposition regroupe les œuvres récentes d'une sélection de jeunes artistes en cours de formation à l'École des arts visuels. Trois d'entre eux ont été sélectionnés par jury afin de participer à cette sixième édition de l'événement. Il s'agit de Léonie Aubé, Mathieu Fecteau et Olivier Hébert.

Léonie Aubé propose une suite de dessins au graphisme délicat, mettant en scène de minuscules personnages surpris dans leurs activités quotidiennes apparemment banales. Mathieu Fecteau fabrique des sculptures-machines composées de mécanismes intégrant le mouvement, parfois le son, et qui toujours permettent une interaction avec celui ou celle qui les regarde. Ces objets étonnants, qui incitent à la manipulation, affichent un parti-pris pour le low-tech, le bricolage heureux, les procédés de fabrication élémentaires. Olivier Hébert présente quant à lui une suite d'œuvres picturales et de dessins en noir et en blanc d'une grande sensibilité. L'abstraction, le dépouillement et les grands gestes picturaux sont au rendez-vous.

La Galerie des arts visuels donne à ces artistes émergents l'occasion d'une première exposition dans un contexte professionnel. Le vernissage a lieu aujourd'hui, jeudi 20 janvier, à 17 h.